

*Red Nicaragüense
Antiimperialista de Solidaridad
aseguró que Cuba no está sola*



Red Nicaragüense Antiimperialista de Solidaridad con los Pueblos Augusto C. Sandino. Foto: Prensa Latina

Managua, 9 jul (RHC) La Red Nicaragüense Antiimperialista de Solidaridad con los Pueblos Augusto C. Sandino aseguró que Cuba no está sola y exigió el cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

A través de un comunicado, la Red, compuesta por más una decena de organizaciones solidarias, también se refirió a los hechos del 11 de julio del año pasado y los calificó como "un cobarde intento de golpe contra la Revolución cubana, derrotado por la unidad del pueblo".

En ese sentido, el documento hace alusión a cómo el gobierno de Estados Unidos y sus agencias de subversión vinculadas a la mafia del sur de la Florida, actuaron con extrema crueldad aprovechándose del impacto del bloqueo y su incremento en plena pandemia de Covid-19 con más de 240 medidas coercitivas.

"Pero se impuso la paz y los cubanos defendieron y siguen defendiendo su Revolución", destaca el texto.

El escrito resalta el caudal científico y humano de Cuba, país que venció la pandemia y desarrolló de forma soberana sus propias vacunas ubicándose entre las naciones con mayores niveles de inmunización de su población a escala mundial, además de colaborar en el combate a la enfermedad en otras latitudes.

"La tranquilidad ciudadana que se respira en Cuba, sus colosales esfuerzos para recuperar la economía y mantener los índices de bienestar social de su digno pueblo, no podrán ser revertidos por los millones de dólares y los cuantiosos medios de propaganda que emplea un imperio hipócrita, sin ética ni moral", señala el documento.

Por último, el comunicado evoca un pensamiento del héroe nacional cubano José Martí cuando expresó: "¡Estamos haciendo obra universal, quien se levanta hoy con Cuba, se levanta para todos los tiempos!".

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293056-red-nicaraguense-antiimperialista-de-solidaridad-aseguro-que-cuba-no-esta-sola>



Radio Habana Cuba